



Erstes Kapitel.

Des Konsuls Erzählung.

Seit dem Begräbnis meines armen Harry war eine Woche vergangen und ich ging eines Abends nachdenklich in meinem Zimmer auf und ab, als die Hausthürglocke erklang. Ich schritt die wenigen Stufen herunter, öffnete selbst die Thür und herein kamen meine alten Freunde Sir*) Henry Curtis und John Good, Flottenkapitän a. D. Ihrer großbritannischen Majestät. Sie traten in die Vorhalle und ließen sich vor dem weiten Kamin nieder, in dem, wie ich mich erinnere, ein ganz besonders gutes Holzfeuer brannte.

„Es ist sehr freundlich von Ihnen, mich zu besuchen,“ sagte ich, um nur eine Bemerkung zu machen. „Es muß sich in dem Schnee aber schlecht gehen lassen.“

Sie erwiderten nichts, doch holte Sir Henry seine Pfeife hervor, stopfte sie langsam und zündete sie mit einer Kohle an.

Während er sich, hiermit beschäftigt, ein wenig vorbeugte, flackerte das Feuer, das ein stark har-

*) Englischer Baronetsstitel. Der Ueberf.